寄宿舎だより



佐賀県立ろう学校寄宿舎 令和5年1月20日 NO.263(文青:5号室)

いよいよ令和5年が始まりました!

今年は、ウサギ年です。ウサギ年は、「大きく跳ねる、大きく伸びる」と言われています。みなさんにとって本年が飛躍の年となりますように願っています。また、3学期は、進級や進学に向けて様々な面で準備を整えるための大切な時期です。一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。

これから、I 年の中で一番寒い時期になります。寒さに負けず、インフルエンザや風邪、新型コロナウイルスなどの感染症に注意し、体調管理に気を配りながら元気に過ごしていきたいですね。

今年も保護者の皆様のご協力、よろしくお願い致します。

冬のお楽しみ会 📤 🕨 📤 🛊 🛊 🛕 🛕 🛊 🛊 🛕 🛊 🛊 🛊

昨年の12月19日(月)に冬のお楽しみ会を行いました。生徒たちの要望でビンゴゲームや会食を行いました。大きくラッピングされた景品が並べてあるのを見てテンションが上がる生徒や、サンタの格好をしたり変装グッズを身につけたりして雰囲気を楽しむ生徒もいました。ビンゴゲームでは勝った順位で景品を選べるルールだったので、みんな真剣な表情でした。早々とリーチになったものの、なかなかビンゴにならない生徒もいて、大変な盛り上がりでした。会食では、各自が希望を出していた食べ物と飲み物で楽しみました。



男女棟活動

|月||0日(火)男女棟に分かれて棟活動を行いました。新型コロナウイルスの影響で公共の交通機関を利用しての外出はできませんでしたが、感染対策を行いながら楽しい時間を過ごしました。

男子棟は、ぽかぽかの陽気の中、学校近くの「三九ラーメン」へ外食に出かけました。それぞれ自分が好きなメニューを注文し、お腹いっぱい食べました。女子棟は、「ドミノピザ」で、好みのピザやポテトなどを注文し、会食を行いました。その後、Wii でボウリング対戦を行い、大盛り上がりでした。

